

Formación musical

Academia "Profesor Jorge Huidobro" inicia su curso de verano con convocatoria récord

La Academia Musical "Profesor Jorge Huidobro", reconocida por su trayectoria en la enseñanza musical en Magallanes, dio inicio a su curso de verano 2026 con una respuesta sin precedentes por parte del público. Su director, Jorge Huidobro Durán, dijo que este año se alcanzó la convocatoria más alta en los 30 años de historia de la institución. "Son 35 alumnos inscritos, la mayoría en piano", señaló. La cifra refleja el creciente interés por la formación artística en la región.

El curso, que se desarrolla en modalidad de clases individuales, está dirigido a niños, jóvenes y adultos. Las sesiones se imparten de lunes a viernes, entre 15,15 y 21 horas, con horarios flexibles a elección de los participantes. "La oferta de clases es abierta: piano, guitarra y canto, y son individuales", señaló Huidobro, quien valoró la diversidad de edades y niveles de los estudiantes que integran la academia, muchos de los cuales continúan año tras año perfeccionando su técnica y ampliando su repertorio musical.

El director subrayó, además, el compromiso de las familias y el ambiente de colaboración que caracteriza a la academia. "Agradecemos a los estudiantes y familias por la confianza, por este

camino musical que seguimos construyendo juntos", expresó, recordando que este vínculo ha sido fundamental para sostener la labor educativa y cultural de la institución durante tres décadas.

La Academia Musical, fundada y dirigida por Jorge Huidobro Durán junto a su hijo, el profesor Jorge Huidobro Cid -docente del Colegio Charles Darwin-, ha formado a generaciones de músicos locales.

El curso de verano ofrece clases personalizadas en piano, guitarra, flauta y canto, diseñadas para atender los intereses y ritmos de aprendizaje de cada estudiante. Esta metodología ha permitido que tanto principiantes como alumnos con experiencia encuentren un espacio para desarrollarse musicalmente. Al momento de difundirse el segundo afiche informativo, la academia informó que quedaban solo "un par de cupos" disponibles, debido al alto interés registrado.

Los interesados en obtener más información sobre el Curso de Verano 2026 o en inscribirse en las clases disponibles pueden contactar a la academia a través del número +56 9 9945 5248 o seguir sus actividades en Instagram, en la cuenta @academiacjorgehuidobro.